
INFORMACIÓN EN LECTURA FÁCIL
SOBRE EL SEMINARIO
‘DESINSTITUCIONALIZACIÓN. EL CAMINO PARA UNA BUENA
VIDA EN LA COMUNIDAD’.

¡Hola!

Aquí tienes toda la información
sobre el seminario que tenemos
el 31 de marzo a las 12:30h.

Este seminario lo organiza el CEDID
y están invitadas las personas
interesadas en la desinstitucionalización.

La desinstitucionalización es
un proceso o un camino para cambiar
poco a poco del modelo de las instituciones
a los apoyos en contextos naturales.

Por ejemplo: no vivir en residencias
y que puedas vivir en un piso de tu barrio
con quien tú elijas.

El seminario lo vamos a hacer por internet.

Si quieres verlo
debes rellenar
este formulario: bit.ly/form_Desins

El día anterior te enviaremos
el enlace para que lo puedas ver en directo.
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Puedes verlo a través de un ordenador o
o con un móvil con conexión a internet.

En esta tabla
encontrarás toda la información:

Título del Seminario ‘Desinstitucionalización. El camino para una buena vida en la
comunidad’

Fecha del Seminario Viernes 31 de marzo de 2023.

Hora del Seminario 12:30 h - 14:00 h (hora de España)

Quién organiza el
Seminario

El Centro Español de Documentación e Investigación sobre
Discapacidad (CEDID)

Personas que
van a hablar

Berta González, Secretaría de Estado de Derechos Sociales.
Luis Cayo Pérez, CERMI.
Mª Carmen Barranco, Instituto de Derechos Humanos
Gregorio Peces-Barba, UC3M.

Modera: Joseba Zalakain, SIIS Servicio de Información e
Investigación Social.

¿De qué vamos a
hablar?

Vamos a hablar sobre desinstitucionalización

La desinstitucionalización es
un proceso o un camino para cambiar
poco a poco del modelo de las instituciones
a los apoyos en contextos naturales.

Por ejemplo: no vivir en residencias
y que puedas vivir en un piso de tu barrio
con quien tú elijas.
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Cómo puedes
inscribirte

Si quieres asistir

tienes que rellenar este formulario: bit.ly/form_Desins

Cómo conectarse
para ver el
Seminario
por internet

El seminario será a través de internet.

Puedes verlo a través de un ordenador o un móvil con
conexión a internet.

Cuando rellenes el formulario, te enviaremos un correo
electrónico con un enlace para verlo en directo.
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